## Benefizkonzert des GV Germania 1877 e.V.

Wunderbarer Chorgesang erfüllte am 05.12.04 die evangelische Kirche in Mutterstadt. Der Gesangverein Germania hatte zu einem vorweihnachtlichen Konzert eingeladen. Als Gäste wirkten mit: Viktoria Goia Sopran, Kate Nelson Klavier, die Chorgruppe des MGV Liederkranz Mundenheim unter der Leitung von Irmgard Löb, das Männerchorprojekt MGV 1903 Limburgerhof /Germania Mutterstadt unter der Leitung von Seraina Spohr und das Kammerorchester Ludwigshafen.

Der Erlös des Konzerts ist für die Restaurierung der Stumm-Orgel bestimmt. Die Chorgruppe des MGV Liederkranz eröffnete mit Adventsliedern aus dem 16. Jahrhundert den musikalischen Reigen. Mit "Maria durch ein Dornwald ging...", in einem Satz von Lorenz Maierhofer, dem "Ave Maria" nach Jakob Arcadelt und dem "Cantate Domino" in der Vertonung von Johann Crüger, brachte die Gruppe vorweihnachtliche Stimmung in das Gotteshaus.

Danach spielte das Kammerorchester Ludwigshafen gekonnt das "Concerto grosso" op. 6 von A. Corelli und begleitete den gemischten Chor des GV Germania bei der Kantate "Jesus bleibet meine Freude" von Johann Sebastian Bach.

Seine Premiere in Mutterstadt feierte das Männerchorprojekt Mu/Li mit der "Hymne an die Nacht" von Ludwig van Beethoven.

Die Sopranistin Viktoria Goia brillierte mit dem "Cantique de Noel" und den Weihnachtsliedern von Peter Cornelius. Begleitet wurde sie gekonnt von Kate Nelson am Klavier. Beim "Panis Angelicus" von Cesar Frank und dem "Weihnachten" von Engelbert Humperdinck erhob sich ihr heller reiner Sopran über den begleitenden Chor der Germania.

Mit dem "Christrosenlied" von Robert Stolz und "Weihnacht, Weihnacht" von Nico Dostal erfüllte der gemischte Chor die Kirche mit modernen Klängen.

"Weihnacht muss leise sein" von Paul Burkhard sang der Männerprojektchor begleitet von Kate Nelson am Klavier.

Mit der Kantate ausländischer Weihnachtslieder "Mit freudigem Schall" von Karl Haus und Orchesterbegleitung neigte sich das Konzert seinem Ende zu. Die Sänger und Sängerinnen sangen "Es blinken die Sterne...", "Eija hört ihr Leut...", "Schlafe, schlafe Kindlein zart..." und endeten mit einem gewaltigen "Gloria".

Pedro Lechner, in dessen bewährten Händen die Gesamtleitung lag, ließ das Publikum beim "O du fröhliche..." mitsingen und mit "Wir wünschen euch frohe Weihnacht" von Helmut Scheck endete das Konzert.

Die Besucher waren begeistert und sparten nicht mit Beifall. Pfarrer Jung bedankte sich bei den Sängern und dem Publikum für ihre Unterstützung der Orgelsanierung. Anschließend ließen sich alle den Glühwein schmecken, den die Germanesen vor der Kirche zu Gunsten der Stumm-Orgel ausschenkten.

(Amtsblattbericht vom 16.12.2004) (Bilder: Deffner)